



### **La pronunciación del apellido Kruijswijk**

Los medios tuvieron que estar prontos para la escritura y pronunciación del apellido del líder en una rueda de prensa en Corvara, al ser preguntado cómo se debería hacer, simplemente se sonrió y comento “en italiano está bien que lo pronuncien ‘cruisbij’ o como les resulte más sencillo”.

Preguntándole al respecto a Raymond Kerckhoffs periodista neerlandés del Telegraaf, respondió: “lo más adecuado sería ‘craisbaij’ aunque resulte complicado por las pocas vocales” a la vez describe al pelirrojo como la revelación del Giro el cual siempre está a la salida y al sitio de meta muy atento y educado con la prensa.